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I I I  SESION ORDINARIA DEL COMITE DE SALUD MUNIGIPAL
ORDEN DEL DIA

Jueves 12de Mayo del 2011
SALA AUDIOVISUAL DEL IMIP

9:00 Bienvenida por parte del Director de Salud Municipal Dr. Ariel Díaz de León
Herrera a los integrantes del comité.

9:05 Lectura de la minuta de la sesión ordinaria efectuada el día miércoles l3

de abril

9:10 Presentación por parte de la UACJ de "Universidad Saludable"

9:40 Presentación por parte de la Escuela Superior de Psicología, propuesta de
prevención en materia de Salud, Salud Mental y Adicciones.

9:55 Presentación del Programa de Atención Integral a la Violencia Familiar y

Adicciones, de la Goordinación Municipal de Salud Mental.

10:10 Presentación por parte del Dr. José Díaz Ordazy el Ing. José Portil lo sobre

la campaña de Donación de Sangre Virtual.

10=20 Asuntos Generales.

10:40 Fin de la Sesión



I I I  SESION ORDINARIA DEL COMITE DE SALUD MUNICIPAL

12 DE MAYO DEL 2011

Lugar:  SALA AUDIOVISUAL DEL lMlP

Dr. Ar iel  Díaz de León da la bienvenida a los

anter ior l levada a cabo el  día L3 de abri l  del
para que sea aprobada por los asistentes.

presentes y procede a dar lectura a la minuta de la Sesión
presente año. Posteriormente da lectura a la orden del día,

In ic ia la sesión con la presentación del Dr.  José Mendoza Márquez, Subdirector de Universidad Saludable
de la UACJ, expone sobre lo que es UNIVERSIDAD SALUBLE, expl icándonos cómo nace y las act iv idades y
programas que l levan a cabo en cada uno de los inst i tutos. Logros obtenidos y proyectos que t ienen.

Poster iormente hay una intervencíón por parte de la Dra. Karla Cabada de la Escuela Superior de
Psícología, quien nos expone sobre una propuesta de prevención de adicciones, salud mental  y salud,
por medio de un programa l lamado, "Lactancia Materna",  que basado en invest igaciones cientí f icas
demuestra ampl iamente que la lactancia materna es una de las formas más ef icaces para asegurar el
opt imo desarrol lo f ís ico y mental  de los individuos. Por lo que propone capacitar a trabajadores sociales
sobre los benef ic ios que t iene la lactancia materna y sean el los quienes den esta información a las
futuras madres en las inst i tuciones de salud.

Lic.  Oral ia Soria de la Coordinación de Salud Mental ,  hace presentación sobre el  programa que se está
manejando en 2 de las barandi l las de la ciudad, del cual el8O% al90% de los infractores que se
encuentran ahí son por consecuencias del consumo del alcohol y las drogas. Es un programa de relación
integral  que maneja un horar io de atención de 8:00 a.m. a 19:00 horas en donde se les br inda atención
al agresor y a los ofendidos.

Banco Vir tual  de Sangre, Dr.  José Díaz Ordaz comenta sobre los avances del programa e invi ta los
integrantes del comité a que se sumen al  proyecto.

Dr.  Ar iel  Díaz de León, comenta que sería importante vincular el  programa de "Camin a Juárez Camina"
con la UACJ para l levarlo a cabo en sus corredores. Dr.  Mendoza considera importante l levar este
programa a alguna colonia en especial  por la atención integral  que maneja.

Asuntos Generales:

Preguntan siel  programa de Universidad Saludable se l levara a cabo en la Ciudad Universi tar ia,  ya que

creen conveniente por la ubicación que t iene para que se le de atención medica a las personas de

aquel las colonias. Dr.  Mendoza responde que si  se l leva a cabo, incluso comenta que el  de al la es un
poco más grande que los que ya existen en los inst i tutos ya que hay área de urgencias, cuentan con
desf ibr i lador y está más equipado.



Se l lega alacuerdo que se le dará difusión al programa de Lactancia Materna por medio delcomité de
J salud como programa preventivo. Se comenta que sería importante formar promotoras en elarea de

prenatal en instituciones públicas y que pudieran ser de servicio social para ahorrar un poco en la
cuestión económica.

Colegio de Psicologos comenta que los psicólogos que están apoyando en los programas son psicólogos
colegiados. Pide apoyo para los programas y las campañas de salud mental en las famil ias, hacer
promocíón, spots, por todos los medios de comunicación hacer un bombardeo para que la gente ponga
atención a estos programas.

Por último el Dr. Ariel Díaz de León, exhorta a la Lic. Oralia Soria para la constitución del Comité de
Salud Mental.

----------Fin de la Minuta---*----


